

世界に希望を生み出そう 2023-24 RIテーマ

The Rotary Club of Koshigaya

国際ロータリー 第2770地区 第8グループ



リークラ

事務局: 越谷市越ケ谷本町 8-7 TEL.048-965-0550 FAX.048-965-6000 Email. koshirc@crocus.ocn.ne.jp ◆会長/若海 宗承 ◆副会長/豊田 高行 ◆幹事/中村 聡久 ◆クラブ会報委員長/

出 会員数 出席者数 出席率 免除者数 メークアップ 出席修正率

席報告 68.60 % 90名 59 名 15名

◆ 会長挨拶

皆様こんにちは。本日は 多くのゲストをお迎えした 中で、この様に多くの会員 の皆様にも参加を頂き、例 会が開催される事を大変嬉 しく思います。また、いつ



もながら会場運営委員会の皆様には早い時間からの 準備、そして例会後の片付けに感謝申し上げます。

まずは本日の卓話を頂くベンジャミンさんです が、今から 20 年前の 2003~04 年の井橋吉一会長年 度に青少年交換留学生として越谷 RC でお世話をさ せて頂きました。その時のホストファミリーのお一 人が中島先輩であり、今日の卓話に繋げて頂きまし た。また、濱野世嗣君のお父様である濱野豊パスト 会長もホストファミリーでしたので、世嗣君とも一 緒に過ごした時間があると思いきやございませんで した。一人暮らしをしていた時期だったようです。 また、友好クラブの熊本城東 RC からは宮田パスト 会長、谷脇さんにお越し頂いております。先般11 月に中島パスト会長を始めとする江原パスト会長、 豊田パスト会長、若海、他数名で訪問をさせて頂き ましたが、宮田パスト会長はインフルエンザに罹患 をしておりお会いする事ができませんでした。その 様な中で、是非皆様とお会いをしたいと言う事でク ラブ訪問にお越し頂きました。コロナ禍で途絶えて おりました交流を相互訪問という形で再会できた事 を嬉しく思います。まだ熊本城東RCへ行かれた事 の無い会員さんは訪問をしてみてください。例会場 がホテルですのでお昼ご飯が美味しいですし、夜は 江藤君が活躍できそうな華やかな街もありますよ。

そして昨年まで米山記念奨学生としてお世話をさ せて頂いた潘雪辰さんがご両親とともに越谷RCへ 帰ってきました。ご両親がお世話になったお礼を伝 えたいとの事で、春節期間にあわせて来日をされ、 本日の例会に参加を頂いております。なんて義理堅 いのでしょうか。そしてもう一人、越谷 RC 所属 川 口さんに出席を頂いております。何よりもご参加を

頂ける事が嬉しいです。今日は夜までご一緒できま すので、じゃれついて行きたいと思います。

最後になりますが16日(金)から国際奉仕事業 にてバングラデシュとタイに13名の皆様と行って まいります。主な目的は既にご案内の通り、バング ラデシュでの貧困障碍者支援プロジェクトであり、 2021~22 年度の継続事業となる身体的障害がある 方々へ車椅子、装具を贈る事であります。無事に帰 ってくることを皆さま願って下さい。威朗さんへは 旅の安全のご祈祷お願いしておきました。中里住職 さんへはもしも何かあった場合は何卒宜しくお願い 致しますとお伝えをさせて頂きました。それでは本 日も宜しくお願い申し上げます。

◆ 理事会並びに幹事報告

第8回定例理事会報告

(令和6年2月6日) 1、3月のプログラムが承認 されました。4月のプログラ ムは継続審議中です。

2、能登半島地震義援金とし





て60万円を当クラブとして支援する事と、皆様か らの寄付金の不足分を社会奉仕委員会より拠出する 事が承認されました。

3、4月18日(木)に千葉C.Cにて第2回親睦ゴルフ コンペを開催する事が承認されました。

4、7月から12月までの会計報告が承認されまし た。収支報告書をBOXにお入れしましたのでご確認 下さい。

5、新会員の入会手続き開始が承認されました。 6、ユリウス君の部活動にかかる備品等を青少年奉

仕委員会より拠出する事が承認されました。

幹事報告

1、 本日、ゲスト並びにビジターの皆様の歓迎会を 若松にて午後5時より開催します。ご出席の皆様宜 しくお願い致します。

2、22日(木)に 地区チームラーニングセミナーが大 宮ソニックシティにて午前10時より開催されます 須賀会員・小暮会員・山田託也会員・近藤会員が出席

第 3020 回例会報告(例会日:2024 年 2 月 13 日)担当:松永 「賢一

します。

3、25日(日)に ロータリー財団奨学候補生オリエンテーションが埼玉会館にて午後1時30分より開催されます。候補生の佐藤さんと幹事が出席します。

4、来週 20 日の例会は定款第 7 条により休会となります。また 2 月 27 日、3 月 5 日・12 日・19 日は産業会館が使用できないため、イハシ第 1 ビルに例会場変更となります。併せて、お間違えのないようにお願いします。

5、ゲストの熊本城東 RC 宮田様・谷脇様、元米山奨 学生 潘様よりお土産を女性会員と事務局よりチョ コを頂きました。テーブルにご用意しましたのでご 賞味下さい。

◆ 委員会報告等

◎ 親睦活動委員会 牛久祐一副委員長

3月26日(火)に花見夜間例会を東天紅にて開催します。ご案内を本日FAXさせて頂きます。今月末が締め切りですので宜しくお願い致します。そして4月18日(木)に第2回親睦ゴルフコンペを千葉CCにて開催します。多くの皆様の参加をお待ちしております。

◎ ロータリー財団委員会

松田繁三委員長

本日、神戸パスト会長よりご寄付を頂きました。 誠にありがとうございました。

◆ 挨拶

熊本城東 RC 宮田理恵様

◎ パスト会長

皆様こんにちは。熊本から参りました宮田と申します。11月に越谷RCの皆様に来て頂いた時に、あいにくインフルエンザになってしまいお顔が拝



見できなかったので、今日は皆様にお会いするため に参りました。夜もセッティングして頂いていると いう事でお酒好きな二人でやって参りました。宜し くお願い致します。

◎ 会員増強委員長

谷脇香織様

皆様こんにちは。熊本城東RCからまさしく駆け込んで参りました谷脇と申します。朝、子どものお弁当を作り、起こし、空港へ向かってきたので、ギリギリで本当に申し訳ありません。バタバタしまして、職業分類はアウトドア用品。ロータリー歴は4年2ヶ月です。まだまだロータリーの事もわからない中、こうやって大先輩に金魚の〇のごとくついて参りましたが、お酒は私の方が断然弱いので、そちらも大先輩に習いたいなと思っております。本日はどうぞ宜しくお願い致します。

◆ 挨拶

◎ 2022~23 年度米山記念奨学生 潘 雪辰様 皆様ご無沙汰しております。潘雪辰です。本日は

私の両親も例会に同席させて頂きありがとうござい ます。昨年、私は無事に上海の IT コンサルティン グ会社に就職できました。うちのグループは三菱マ テリアルという会社に対して IT 開発コンサルティ ングを提供しています。私はまだ社会人として新人 で、知らない事がたくさんありますが、少しずつ職 場の生活に慣れてきました。半年位で新しい職場に スムーズに馴染む事ができたのは、クラブの皆様の お蔭と考えております。奨学生としての1年間、皆 様には多くのサポートを受けました。私の家族も私 に日本に行ってクラブの皆様に直接感謝の気持ちを 伝えたいとよく言いました。今中国の新年の時期、 私も会社を休む事ができて一緒に日本に来ました。 今年、上海で3年ぶりに学友会の懇親会をやってき ました。私は初めて参加しましたが運がよかったの で司会を担当しました。懇親会は上海で行われて大 体70人位集まって、その中には北京など遠いとこ ろから来た学友もたくさんいました。皆は卒業して 様々な分野で活躍して素晴らしい先輩になりました

私はこれからも自分の 力で中日友好交流に貢献したいと考えています。本日は宜しくお願い致します。ありがとうございました。



◎ お父様

潘 桂武様

こんにちは。私は中国江蘇省連雲湖市から来ましたハン・ケイブと申します。こちらは私の妻です。本日は宜しくお願いします。去年、様々なロータリークラブからサポートを受けて、本当にありがとうございました。私たちはこの美しい一日を永遠に思い出させます。中国は昔から運を重視して、私の娘はクラブから文化や生活の中で色々と教えて頂いてこの運を忘れずに頑張りますと言いました。ありがとうございました。

◆ ゲスト卓話

元青少年交換留学生 ベンジャミン・アイゼンベルク様

ベンジャミン・アイゼン ベルクと申します。越谷 RC の交換留学生として 活動させて頂きました。 驚くべきことに、それか らちょうど 20 年が経過 したことに気が付きまし



た。そして今日は、その後の私の旅路や得た貴重な経験を共有し、越谷 RC のメンバー皆様に心からの感謝を述べるために参りました。20 年という期間は長いように感じられるかもしれませんが、まるで一瞬のように過ぎ去ってしまいました。ここにいる皆様の中には、以前こちらにいた時のお馴染みの顔や

新しい顔も見受けられとても嬉しいです。越谷 RC に戻り、その繁栄と成長を目の当たりにする事ができて大きな喜びを感じています。

交換留学の年/2003~04年の交換留学の年を振り 返ってみましょう。2003年の8月下旬に成田空港に 到着しましたが、何が待ち受けているのか不安でし た。 クラブのメンバーの方々に温かく迎えられ、 成田から越谷までの道のりを鮮明に覚えています。 当時は高速道路が未完成か建設中で、狭い道を田ん ぼの間を進んでいくのが印象的でした。日本につい てほとんど知識がなく、日本語も一言も話せない状 態でしたが、新しい経験に浸りたいと思っていまし た。寿司は日本に来るまで全く馴染みのないもので した。文化に溶け込むために、ホストファミリーの 方々が最初の食事にアメリカの「デニーズ」に連れ て行ってくれました。その後、7つのホストファミ リーの中で最初に出会ったのは青木さんのご家族で した。青木お父さんとクラブの先駆的な女性メンバ ーである青木お母さんは非常に親切で、英語でコミ ュニケーションをとってくださいました。8月に到 着したため、蒸し暑い気候に耐えることが必要でし た。最初の午後、エアコンを16度に設定しました 青木お母さんが私を起こしに来られた時、何か冷蔵 庫について言っているようでしたが、おそらく私の 部屋の温度の事だと思います。青木さんの家に滞在 した後、越谷の南部にある深井さんの家に移りまし た。越谷西高校に通うため、毎朝45分の通学が必 要でした。日々約 20km 自転車で通学することは大 変でしたが、その苦労にも関わらず街を自転車で巡 ることに喜びを感じました。毎日、通学路をわずか に変えながら新しい景色を発見する機会を楽しみま した。この経験が私に自転車への深い愛情を抱かせ 今もプロのロードバイクで長いツアーに出かける事 があります。最近、私は中島さん、私の3番目のホ ストファミリーを訪ねるために、江東区から越谷ま で車を運転しました。西高校までの距離は遠かった ですが、彼らとの時間を大切にしました。興味深い ことに、越谷東高校は彼らの家から徒歩5分の距離 にありました。中島さんと奥さん、そして子供たち は私を暖かく歓迎してくれました。中島さんは私に 「特派」という概念を紹介してくれました。彼らの おもてなしと今日皆さんにお話をさせて頂く機会に 心から感謝しています。その後、中溝譲さん、清子 さんの家に滞在しましたが、これもまた豊かなホー ムステイ体験でした。彼らは最初の交換留学生だっ た私を歓迎してくれ、私の後にも何人かの交換留学 生を受け入れる事になりました。私の5番目、6番 目、7番目のホストファミリーは、大野さん、鈴木 さん、濱野さんでした。大野さんの伝統的な家での 生活は本当に忘れられない経験でした。この期間中

私は持続的な友情を築きました。Hier noch ausbauen その年を振り返ると、私は暖かく支えられる環境に感謝の気持ちでいっぱいです。クラブを通じて日本の様々な美しい場所を訪れる機会を得ました。

それでは、交換留学後の私の活動と、なぜ今日日 本語で皆さんの前で話す事になったかを共有させて 頂きます。2004年以降/ドイツに帰国後、私は高校 を卒業しブレーメン大学で経済学と国際経営を専攻 しました。そこで日本と日本語に特化した学びを得 て、2009年に再び日本に戻り、明治大学で6ヶ月間 過ごし、川崎のダイムラー三菱ふそうファイナンシ ャルサービスでインターンシップを経験しました。 2011年3月の東北地方太平洋沖地震と津波のニュー スを聞いて心を痛めました。大学の卒業に近づいて いた私は、5月に予定されていた小規模な研究プロ ジェクトを実施する予定でしたが、多くのドイツの 友人や家族が私に日本へ行かないように勧めました しかし、私は支援をしたいと強く思い、状況は管理 可能だと信じて5月に訪れる事を決めました。当時 日本からの外国人の大量離脱は「flyjin」という言 葉で言われるものが一般的でした。この大量離脱に より、外国人の人材に頼っていた多くの日本企業が 困惑しました。これが日本と西側諸国の国際関係に 負担をかけた事を目の当たりにしました。私は外国 人がその国が困難に直面した際にすぐに去るわけで はない事を証明したいと考え、信頼とコミットメン トが持続する事を示したいと感じました。状況にも 関わらず私は研究プロジェクトを実施し、大学を卒 業する事ができました。その後、私はニューヨーク のメルセデス・ベンツで働きましたが、これにより 私のプロフェッショナルな視野をドイツと日本以外 にも広げる事ができました。私の最初の正式な仕事 は、日本のコンサルティング会社であるアビームコ ンサルティングの欧州支部でした。2012~13年の 間、日本の本社での「新卒研修」に参加するために 日本に派遣されました。この期間は私の人生で最も 挑戦的な時期でした。私の日本語能力が限られてい るにも関わらず研修は完全に日本語で行われ、高度 な技術的内容をカバーしていました。日本のビジネ ス環境での作業の複雑さと、日本のクライアントに 対応する事の複雑さを理解し適応するのにかなりの 努力が必要でした。最初の数年間、私の主な責任は SAP と呼ばれる、企業資源計画 (ERP) システムのた めのドイツのソフトウェアを使用した会計システム の実装に関わるプロジェクト業務でした。現在、私 は EY コンサルティングでマネジメント職を務めて います。EY は監査サービスで有名ですが、私の役割 は主にコンサルティングに焦点を当てています。EY は世界中に約40万人の従業員を擁し、日本には約1

万人の従業員がいます。興味があれば後で名刺交換 をさせて頂きます。私は引き続き SAP システムを使 用したプロジェクトに携わっていますが、現在の取 り組みは主に概念立案と計画に焦点を当てていま す。日本のクライアントと協力して、グローバル展 開に適したシステムの設計を行っています。また、 日本企業が異なる地域や国でコミュニケーションを とり、プロセスとデータを調整するお手伝いをして います。さらに、私の役割の重要な側面の1つは人 工知能(AI)との仕事です。AIは昨年以来、主要な トピックとして浮上しており、市場や産業全体を革 命化する可能性があります。まだそうしていない場 合は、AI の利用事例や機会について詳しく知る事を 強くお勧めします。私は、AIがソフトウェア開発、 製造業、サービス業、さらにはクリニックや病院な どの医療機関など、様々な産業に適用可能であると 強く信じています。

現在/私は江東区に日本人のパートナーと4歳の息子、トモキと一緒に住んでいます。私たちは日本の友人に囲まれ、地域社会に深く組み込まれた安定した生活を築いています。全体的に私たちは充実した楽しい生活を送っていると自信を持って言えますこの幸せな感覚が私を日本での長期滞在に取り組む事に導きました。先週、私は永住権の申請書を提出しましたが、残念ながら永住権の承認までの処理時間は現在約10ヵ月かかります。承認されれば、私たちは東京で家を購入する計画なので住宅ローンを確保したいと考えています。さらに、私は日本でのキャリアを着実に推進する決意を固めています。今年は昇進に向けて積極的に取り組んでおり、個人的及び職業的に成長を続けたいと熱望しています。

最後に/日本は本当に素晴らしい国です。私が今 日ここにいる事、そして経験した豊かな体験はすべ て Rotary International のお蔭です。20 年前に私 を歓迎してくれた事に対して、その旅路を振り返る と、素晴らしい出会いと機会に感謝の気持ちで胸が いっぱいです。私がここでの時間において、私も日 本の他の人々の生活に肯定的に貢献してきた事を心 から願っています。私は日本とヨーロッパ、または より広い国際社会の間の国際交流を育む事が、相互 の成長と安全保障のために不可欠であるという確固 とした信念を持っています。これらの交流を通じ て、理解・協力・繁栄を築き上げる事ができます。し たがって Rotary International に深い感謝の意を 表します。彼らのサポートがなければ、これらすべ ては実現しなかったでしょう。そのため、永遠に感 謝しています。さらに Rotary Exchange Student Program への継続的なサポートを促したいと思いま す。日本人学生の海外留学を支援したり、外国人学 生をホストしたり、ホームステイを提供したり、経 済的支援を提供したりする事でそれぞれのサポート の行為が、異なる文化間の架け橋を築き、明日のリ ーダーを育てるのに役立ちます。

以上で私のスピーチを終わりたいと思います。ご静 聴ありがとうございました。

◆ ビジター・ゲスト紹介

熊本城東 RC 宮田理恵様·谷脇香織様、

元青少年交換留学生 ベンジャミン・アイゼンベルク 様、元米山奨学生 ハン セツシン様・父 ハン ケイ ブ様・母 コウ ホウシ様

◆ スマイル報告(敬称略)

- *11 月にお会いできなかったので久し振りに皆様のお顔を拝見させて頂きたく参りました。/熊本城東RC 宮田理恵様
- *本日は駆け込み乗車のように例会へ参加させて頂きありがとうございます。越谷を存分に楽しんで帰りたいと思います。/熊本城東RC 谷脇香織様
- *①ベニーさん卓話ありがとうございました。20年 ぶりとの事、ベニーさんの写真も若かったですが先 輩の写真も若かったですね。20年の歳月を感じます。②熊本城東RC宮田パスト会長・谷脇さん、本日 は遠い所を来訪頂きありがとうございます。谷脇さん汗をかいた分、今夜浴びる程飲んで下さい。③パンパンお久し振りです。徐君が会いたがっていましたが現在帰国中です。ハンさんが帰国する時に日本に戻ってきますので太平洋上空ですれ違いますね。④川口さんお久し振りです。今夜も宜しくお願いします。隣の席に座らせて頂きます。⑤16日(金)から20日(火)まで国際奉仕事業でバングラデシュへ貧困障碍者支援プロジェクトに行ってきます。/若海宗承会長
- *①ベニーさん卓話ありがとうございました。楽しく聞かせて頂きました。②熊本城東RC宮田様・谷脇様、本日はようこそおいで下さいました。楽しんでいって下さい。③ハンさんとお父様・お母様、本日はようこそおいで下さいました。日本を満喫して下さい。/中村聡久幹事
- *①熊本城東 RC 宮田様・谷脇様ようこそ越谷 RC へ ②ハンさんとご家族の皆さんようこそ越谷 RC へ。/ 井橋吉一
- *①ベニー君、本日は卓話ありがとうございました恐らくベニー君は日本に永住するのではないかと思います。②熊本城東RC宮田様·谷脇様、本日はようこそ越谷RCへ。その節は大変お世話になりました③ハンさんお帰りなさい!ご両親を連れて越谷に里帰りして下さりありがとうございます。楽しんで下さい。/中島美三郎
- *川口会員お久し振りです。お顔を拝見してお元気 そうなので安心しました。これからも顔を見せて下 さいね!/山田二三夫

- *①ベニーさんようこそ。お久し振りです。ご活躍のようで頼もしく感じました。益々頑張って下さい②熊本城東RC宮田さん・谷脇さんようこそ。歓迎会を楽しみにしています。③ハンさんお帰りなさい。お元気そうで安心しました。来日中、沢山親孝行して下さい。/石河秀夫
- *来訪者の皆様、ようこそ越谷RCへお越し下さいました!/神戸廣通
- *①ベニーさん本日は卓話ありがとうございました。②熊本城東RC 宮田様・谷脇様ようこそ越谷RC へお越し頂きありがとうございます。③ハンさん、ご家族で例会出席ありがとうございます/須賀定吉 *①ベニー君、20年ぶりの卓話ありがとうございました。立派になりましたね。今後もちょくちょく遊びに来て下さい。②熊本城東RC 宮田様・谷脇様、越谷の地までようこそおいで下さりありがとうござい
- 下さいました。楽しんで帰って下さい。/江原武男 *熊本城東 RC 宮田様・谷脇様ようこそ。宮田さん越谷 RC55 周年の時は熊本地震の直後にも関わらず来 て頂きありがとうございました。/澤田裕二

ます。③ハンさん、ご家族と一緒にようこそおいで

- *①ベニーさんようこそ越谷 RC へ。今日は卓話ありがとうございました。(懐かしい写真ありがとう)②熊本城東 RC 宮田様・谷脇様ようこそ越谷 RC へ。夜まで宜しくお願いします。③ハンさんお帰りなさい。ご両親もようこそ越谷 RC へ。今日は一日宜しくお願いします。/坂巻邦夫
- *本日はゲストとしてお招き頂きありがとうございます。(若海会長)2002年に入会させて頂き、今年で22年目になります。会員の皆様、今後とも宜しくお願い致します。/川口一海
- *ハンさんお帰りなさい。元気そうで良かったです。お父様の「恩は忘れず」という言葉、素晴らしいです。/鮫島弘武
- *ベニーさん久し振りですね。中溝さんの家でのバーベキュー等楽しかったですね。/吉野寛治
- *①ベニーさん、本日は卓話ありがとうございました。②熊本城東RC 宮田様・谷脇様ようこそ越谷RC へ。ゆっくり楽しんでいって下さい。③ハンさんようこそ越谷RCへ!お久し振りです。親孝行できて良かったですね。ゆっくり楽しんでいって下さい。/浅見富司雄
- *①2003~04年度交換留学生 ベニーさん越谷 RC へお帰りなさい。私は2004~05年度の入会ですので面識はありませんが卓話ありがとうございました。 ②熊本城東 RC 宮田様・谷脇様ようこそ越谷 RC へ。 楽しいひと時をお過ごし下さい。③ハンさん越谷 RC へお帰りなさい。お父さんとお母さんを大切に、お仕事頑張って下さい。/豊田高行

- *熊本城東RC宮田様・谷脇様ようこそ越谷RCへ。 ハンさんお帰りなさい。/安濃和正
- *①ベニーさんようこそ再び越谷へ。AI を使った最新の仕事ぶりは素晴らしいですね。永住されるとは感激しました。②ハンさんようこそ越谷 RC へ。ご両親も素晴らしいですね!/松田繁三
- *①ベニーさん卓話ありがとうございました。②熊本城東RC 宮田様・谷脇様ようこそ越谷RCへ。ハンさん越谷RCへお帰りなさい!/森田 隆
- *①ベニーさん卓話ありがとうございました。益々のご活躍をお祈り申し上げます。②熊本城東RC宮田様・谷脇様ようこそ越谷RCへ。お土産をありがとうございました。③ハンさんお帰りなさい。ご活躍をいつも聞いております。お土産をありがとうございました。/平田徳久
- *①熊本城東RC 宮田様・谷脇様ようこそ越谷RC へ。今日はゆっくり楽しんでいって下さい。②ハンさんお帰りなさい。お父様・お母様と一緒に日本旅行を楽しんで下さい。中国でのご活躍をお祈りします。/増元 晃
- *ゲストの皆様、本日は越谷の地までお越し頂きありがとうございました。/木村淳一
- *本日は遠方より大勢のお客様ようこそお越し下さいました。今夜も宜しくお願い致します。/中島雅樹
- *熊本城東RC宮田様・谷脇様ようこそ越谷RCへ。 今後とも宜しくお願いします。/横家 豪
- *誕生日のお祝いありがとうございました!/髙橋 和彦
- *①ベンジャミンさん本日は卓話ありがとうございました。楽しく聞かせて頂きました。②熊本城東RC宮田様・谷脇様、本日はお越し頂きありがとうございます。また貴クラブの例会に参加させて頂きます。③ハンさんお久し振りです。お元気そうで何よりです。/近藤正成
- *仕事で早退です。失礼致します。/石垣李枝子
- *ベニーさん卓話ありがとうございました。/常峰 光雄
- *①ハンさんお帰りなさい!また会えて嬉しいです。②先日の日本酒·焼酎同好会にご参加頂いた皆様ありがとうございました。/大野凜子
- *ベニーさん卓話ありがとうございました。/陶山 中朗
- *ベニーさん卓話ありがとうございました。素敵なお話でした。/中里智博

本日 62 件 88,000 円 累計 1,736,000 円





懇親会











宮田さん・谷脇さん ベンジャミン アイゼンベルクさん 潘さん またお越しください

第 3020 回例会報告 (例会日: 2024年2月13日) 担当: 松永 賢一